



Kommunale Verdienstmedaille für 2 Eggstätter

Beitrag

Zwei Eggstätter für jahrzehntelanges kommunales Ehrenamt ausgezeichnet – Bürgermeister Christian Glas und Valentin Obermeier erhalten kommunale Verdienstmedaille

Sie waren und sind Urgesteine der Eggstätter Kommunalpolitik – jetzt wurden Bürgermeister Christian Glas und der ehemalige Gemeinderat Valentin Obermeier mit der „Kommunalen Verdienstmedaille in Bronze“ ausgezeichnet. Die Ehrung erhielten die beiden aus den Händen von Rosenheims Landrat Otto Lederer, der die Medaillen, Urkunden und Anstecknadeln im Auftrag von Innenminister Joachim Hermann auf Schloss Hartmannsberg überreichte. In seiner Ansprache betonte Landrat Otto Lederer, dass die Geehrten ihr ganzes Streben danach ausgerichtet haben, den Menschen in den Mittelpunkt zu stellen. Dazu brauche es engagierte Kommunalpolitiker. „Mit ihrem langjährigen Engagement haben sie gezeigt, dass es für sie nicht nur irgendeine Tätigkeit ist, sondern eine Herzensangelegenheit. Die Kommunalpolitik ist die Politik, die am nächsten am Bürger ist.“

Insgesamt 30 Jahre war Valentin Obermeier im Eggstätter Gemeinderat aktiv. In dieser Zeit übernahm er von 1990 bis 2002 als dritter Bürgermeister und von 2002 bis 2008 als zweiter Bürgermeister eine herausgehobene Verantwortung. Besonders brachte er sich im Finanzausschuss ein, dem er insgesamt 18 Jahre angehört. Gerade in der schwierigen Periode nach 2008, als sich Eggstätt aufgrund der sogenannten „Kassenaffäre“ in einer finanziell schwierigen Situation befand, trug er stark zur Klärung der Missstände und zur Konsolidierung der Finanzen der Gemeinde bei. Zudem war es ihm immer ein Anliegen, den Breitensport in seiner Heimatgemeinde zu fördern.

Ein Gemeinderatskollege von Valentin Obermeier war viele Jahre lang Christian Glas, der drei Jahrzehnte im Gemeinderat aktiv war, bevor er 2020 zum ersten Bürgermeister der Gemeinde Eggstätt gewählt wurde. Zwölf Jahre war er Mitglied im Bauausschuss. Einige große Projekte wurden in dieser Zeit auf den Weg gebracht, wie die Erweiterung des Schulgebäudes und die Sanierungen vom Hartsee-Freizeitgelände und der Hartseehalle. Auch diverse Baugebiete wurden erschlossen. Von 2002 bis 2008 war Christian Glas dritter Bürgermeister und von 2014 bis 2020 zweiter Bürgermeister. Von Oktober 2018 bis Juli 2019 vertrat er zudem den erkrankten

Bürgermeister Hans Schartner und leitete die Gemeindeverwaltung. Ein besonderes Anliegen war und ist Christian Glas die Unterstützung und Förderung der sozialen Dienste und der Rettungsdienste. So baute er den First Responder Chiemsee-Nord mit auf.

Bürgermeister Christian Glas, der in Personalunion als Geehrter und gleichzeitig Bürgermeister bei der Verleihung anwesend war, freute sich über die Auszeichnung: „Mit der Verdienstmedaille wird das jahrelange Engagement von Valentin Obermeier gewürdigt. Jeder, der schon einmal ein kommunalpolitisches Ehrenamt bekleidet hat, weiß, wie fordernd dieser Einsatz um das Gemeinwohl sein kann. Es waren mitunter herausfordernde Zeiten, in denen Valentin Obermeier Verantwortung übernommen und die Geschicke der Gemeinde mitgeprägt hat. Dafür ist diese Medaille ein Zeichen des Dankes und der Anerkennung.“

Bericht: Gemeinde Eggstätt – Bilder: Landratsamt Rosenheim







Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Bayern
2. Eggstätt
3. Kommunale Verdienstmedaille
4. LRA Rosenheim
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim